



## **Communiqué** pour diffusion immédiate

Pour accompagner les citoyens dans la gestion de leurs résidus

### **La MRC de Drummond lance l'AppliGMR**

Le 23 octobre 2015 – Profitant de la Semaine québécoise de réduction des déchets, la MRC de Drummond est heureuse d'annoncer la mise en ligne d'une nouvelle application pour favoriser une gestion optimale des résidus par les citoyens de l'ensemble de son territoire. L'Appli-Gestion des matières résiduelles (AppliGMR) informe la population des meilleures façons de se départir de centaines de matières et d'objets de la vie courante. On y indique dans quel bac chacun d'eux doit être déposé ou quelles sont les ressources disponibles dans les différentes municipalités de la MRC pour en permettre le recyclage, le réemploi ou l'élimination sécuritaire.

À la suite de l'entrée en vigueur de son premier plan de gestion des matières résiduelles (PGMR) en 2005, la MRC avait publié sur son site internet un répertoire des recycleurs et des récupérateurs. L'AppliGMR se veut, en quelque sorte, une version bonifiée et plus conviviale de ce répertoire. Il est à noter que son lancement coïncide avec l'adoption prochaine du PGMR révisé de la MRC de Drummond, qui convie la population en général et les représentants des secteurs industriel, commercial et institutionnel à redoubler d'efforts pour améliorer la gestion de leurs résidus.

#### **Accès instantané aux dates des collectes**

En plus de fournir des indications claires sur la disposition d'une multitude de matières et d'objets, l'AppliGMR comporte un volet calendrier qui affiche les dates des collectes des matières résiduelles (bac vert, bac brun et bac gris) ainsi que des collectes d'encombrants. L'utilisateur n'a qu'à sélectionner le nom de sa municipalité pour avoir accès à l'information à cet effet.

L'application fonctionne autant sur un ordinateur que sur une tablette ou un téléphone intelligent. On peut la consulter au [www.mrcdrummond.qc.ca/appligmr](http://www.mrcdrummond.qc.ca/appligmr).

La MRC remercie les municipalités locales de son territoire pour leur participation à la réalisation de cet outil, tout particulièrement la Ville de Drummondville pour sa contribution au développement de son concept et à l'intégration de son contenu.